

NOVEDADES EN LA DOCENCIA EN RADIOLOGÍA Y MEDICINA FÍSICA

→ Investigadores procedentes de varias universidades españolas han participado en el seminario de innovación docente en radiología y medicina física, celebrado en el Campus de Albacete. En el encuentro se expusieron las novedades más relevantes en la enseñanza de estas disciplinas, como los exámenes tipo ECOE, es decir, con la participación de pacientes simulados; el uso de clickers en alumnos de Radiología o la asignatura de Anatomía por Técnicas de Imagen.

JORNADAS INTERNACIONALES DE WUSHU

→ El Campus de Toledo ha acogido las V Jornadas Internacionales de Wushu, promovidas por la Facultad de Ciencias del Deporte como foro de encuentro donde compartir y desarrollar las últimas actualizaciones en la práctica de esta disciplina. Entre los profesores invitados a estas jornadas, en las que participaron alrededor de 150 profesionales y aficionados de una decena de países, se encuentran los maestros chinos Wu Yongmai, entrenadora del equipo nacional suizo, y Xu Hao, reconocido en su país de origen como "Dragón Negro", máxima categoría en Wushu.



PREMIO A UNA INVESTIGACIÓN SOBRE JUDO

Un trabajo de investigación sobre los efectos de la deshidratación en judokas de alto rendimiento recibió el primer premio del II Congreso Europeo de Investigación en Judo, promovido por la Comisión de Educación de la Unión Europea coincidiendo con la celebración en Estambul (Turquía) del campeonato de Europa senior. El estudio fue catalogado por el tribunal de expertos como "excepcional", tanto por su calidad metodológica como por su aplicabilidad. En la desarrollo de este proyecto han participado los profesores de la Facultad de Ciencias del Deporte de Toledo Bibiana Calvo y José Manuel García García y sus colegas de la Universidad de Valencia Vicent Carratalá, de la Universidad Lusófona de Lisboa Luis Monteiro y de la Universidad Europea de Madrid Alfonso García.

UCLM y Santander impulsan la movilidad en investigación

La Universidad regional ha convocado una veintena de ayudas para estancias de investigación de profesores iberoamericanos y procedentes de universidades de Asia y Norte de África. Con el objetivo de dinamizar la proyección internacional y las relaciones académicas con otras universidades, este nuevo programa contempla un total de 19 ayudas para estancias de investigación de profesores iberoamericanos (15) y de universidades de Asia y Norte de África (4) en la Universidad regional en 2011. Las ayudas tienen una dotación económica de cuatro mil euros cada una, que se destinarán a estancias a tres meses.

La Universidad de Castilla-La Mancha cuenta con el apoyo de Banco Santander para desarrollar estas iniciativas en el marco de colaboración que mantienen ambas instituciones desde 1998. Esta colaboración incluye la convocatoria de ayudas destinadas a profesores e investigadores de la UCLM para el desarrollo de acciones docentes e investigadoras en el Norte de África y Oriente Próximo.

Las actividades podrán desarrollarse hasta el 31 de diciembre de 2011, con una duración mínima de un mes y máxima de dos meses. Se concederán cinco ayudas con una dotación de hasta 1.800 euros, que facilitarán el desarrollo de acciones en países como Marruecos, Túnez, Egipto, Argelia, Líbano e Israel.